



# むらまつ

令和8年1月9日  
東海村立村松小学校  
TEL029-282-4885  
児童数 259名  
No. 16

学校ホームページ⇒



## 2026年も よろしくお願ひいたします

3学期がスタートしました。新しい年を迎えた子どもたちは、家族と過ごした冬休みでエネルギーを満タンにして、希望に満ちた表情で登校してきました。2026年は、午年。「前に進む」「勢いよく進む」という意味をもつ、縁起のよい干支だと言われています。始業式では、「馬のような力強い足取りで、自分の目標に向かって真っ直ぐに突き進んでほしい」「自分の力で一歩前へ進む年にしよう」という話をしました。



私たち教職員一同、子どもたちに寄り添いながら、自分の力で一歩前へ進む後押ししができればと思っております。本年も、よろしくお願ひいたします。

### 3学期も元気いっぱい！

年明けから寒い日が続き、7日の朝には、小雪もちらつきました。それでも子どもたちは元気いっぱいです。休み時間には、外で楽しそうに遊ぶ子どもたちの元気な声が聞こえます。体育の時間には、縄跳びも。難しい技ができる子、多くの回数を跳べる子、友だちにコツを教わりながら何度も練習する子、それぞれのペースで練習しています。寒い時期でも、楽しく体を動かす時間を大切にしたいです。



### 1・2年生 書き初め会

1月9日（金）3・4校時

1・2年生の書き初め会を行いました。まだ毛筆を習っていない低学年の子どもたちは、フェルトペンで画用紙に書きます。お手本をじっくり見ながら、集中して書いている子どもたちの表情は、真剣そのもの。字の形や、大きさのバランスに気を付けながら、名前までしっかりと書くことができました。



3・4年生は23日（金）、5・6年生は20日（火）に、地域から講師の先生をお招きして書き初め会を実施する予定です。

どの学年も、素晴らしい作品を期待しています。



## 第3学期 始業式を行いました

1月8日（木）に、第3学期 始業式を行いました。寒い朝ではありました  
が、子どもたちは引き締まった表情と落ち着いた態度で式に臨むことができ  
ました。年末の茨城県アンサンブルコンテストに出場した吹奏楽部の表彰のあと、  
2年生と6年生の代表児童が、3学期の抱負を発表してくれました。式の最後  
には、校歌斉唱の声が体育館いっぱいに響きわたり、村松小の3学期がスター  
トしました。今年度のまとめとなる、大切な学期です。特に6年生にとっては、  
小学校最後の3か月になります。どの児童にとっても、充実した3学期になる  
ことを願っています。



### 3学期の抱負



#### 3学期にがんばりたいこと

わたしは、3学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は体育です。まずは、今よりも体力をつけて、とび箱、なわとび、マット運動などの基本的な動きを身につけたいです。わたしは、なわとびの後ろとびがとくいなので、もっと回すをふやしたいです。つぎに、もっとせっつきよく的に走りたいです。休み時間におにごっこをしたり、家のまわりを走ったりして体力づくりをしたいです。また、のぼりぼうを少ししかのぼれないで、手の力をつけて、高いところまでのぼれるようにしたいです。

二つ目は、思いやりです。もうすぐ三年生になるので、低学年のお友だちのお手伝いをしたり、助けたりしたいです。みんなのやくに立って、たよれる三年生になるじゅんびをしたいです。

これらのもくひょうをもってがんばります。

#### 2年代表児童

#### 3学期の抱負

#### 6年代表児童

いよいよ3学期になり、卒業する日が近づいてきました。残り少ない小学校生活を充実させるためにもがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、勉強です。3学期には、学力診断テストがあります。小学校最後なので、いい結果が出せるように、過去問を解くなど真剣に取り組んでいきたいと思います。テストで間違えた時には、どうしたら正しい答えが求められるか、テスト直しまで、きちんとと考えたいと思います。

二つ目は、思い出作りです。残り少ない学校生活なので、たくさん思い出を作りたいです。そのために友達と中休みや放課後など、たくさん遊びたいと思います。中学校に行ったら、クラスがはなれて遊べなくなったり、話したりできなくなる子たちもいると思うので、たくさん話していきたいです。

三つ目は、サッカーです。私は東小沢FCバンビーナという女子チームに所属しています。二月に滋賀県で行われるサッカーの全国大会に出場することになりました。去年は、少しくやしい結果だったので、今年は、去年よりもいい結果を出せるように一生懸命練習をしています。本番では、悔いの残らないように全力を出して試合ができるようにしたいと思います。

3学期は、小学校最後の学期になります。この三つのことをがんばり、楽しく笑顔で一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

## 地域とともに

今月も、地域の方から、かわいらしいバルーンアートを  
いただきました。今年の干支、馬のバルーンアートです。  
いつものように、昇降口に飾らせていただきます。温か  
いご支援に、心より感謝申し上げます。

